



Regierungsratsbeschluss vom 29. Mai 2018

Interpellation Nr. 50 Catherine Alioth betreffend Nutzung der Salvisberg-Kirche am Picassoplatz; schriftliche Beantwortung

P185181

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Kanton hat im Jahr 2016 die Liegenschaft am Picassoplatz 2 gekauft, um sie zu einem Orchesterproberaum umzubauen. Mit der Interpellationsbeantwortung werden Fragen zu rechtlichen und finanziellen Grundlagen sowie zum Betrieb und der künftigen Nutzung beantwortet.

